
早月加積地区の主な提言等と回答要旨

皆さまからいただいた主な提言等 その際の回答要旨

市有林 市有林はどのくらいあるのか。
現在手元に正確な数字はありませんが、大日や東福寺、上市の穴の谷付近など、
かなり広い面積があります。

スポーツ・健康の
森公園

４００ｍトラックを生かして、ぜひ東京オリンピックにアスリート輩出を！
陸上競技の指導体制も整いつつあるところで、スポーツ全体のレベルアップを図りた
いと考えています。滑川市からスーパースターはきっと出ると思っています。

観光PR
東福寺から見る富山湾の景色がとても素晴らしい。そのような素晴らし
い場所が他にもあると思う。そういった場所を整備したり、定年退職者を
ボランティアとして活用して運用していけばどうか。

滑川市にはいろいろな素晴らしい景色があり、外へ発信していきたいと考えていま
す。現在、市の観光資源をピックアップしているところですが、良い景色や観光ス
ポットなどがありましたら、いろいろと教えていただきたいと思います。

有磯海高速サー
ビスエリア

サービスエリア施設内に滑川の写真が少ない。滑川の写真をいれるべ
き。

滑川のPRができるよう、施設側と話をしたいと思います。なお、有磯海高速サービス
エリアでは、市の農産物なども販売しております。

高速道路等にお
ける滑川市の看
板

滑川市の看板が木に隠れたりして見にくい場所がある。 点検します。

栃山用水
富士ゼロックスの西側でよく水があふれる。町内会から土地改良区へ要
望書を送ったところだが、市からも働きかけを。

水路の幅を広げるほか、直角になっている箇所を改善する方向で了解を得ていると
聞いています。

市役所庁舎の耐
震工事

今現在工事されているが、工期はいつまでか。
１１月末には耐震工事が完了する予定です。また、市役所駐車場の工事ついては年
内で完了する予定です。

提言等の項目
H25秋に開催した「市長と語る会」
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